

## Mahasiswa KKN Kelompok 317 Tularkan Semangat Belajar pada Anak-anak



Mahasiswa KKN Kelompok 317 membantu menyelesaikan tugas sekolah dan mengajak anak-anak belajar sambil bermain di Batuphat Timur, Lhokseumawe, beberapa waktu lalu. Foto: Ist.

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe**– Meski di tengah pandemi Covid-19, semangat belajar tidak boleh kendur. Prinsip itulah yang ditularkan mahasiswa KKN Kelompok 317 yang mengambil lokasi di Batuphat Timur, Lhokseumawe. Mereka mengajar dan membantu anak-anak menyelesaikan tugas sekolah sambil bermain bersama.

Ketua Kelompok 317, Wira Nofrina, menyebutkan kegiatan membantu anak-anak menyelesaikan tugas sekolah dengan semangat menjadi salah satu kegiatan rutin yang mereka lakukan di Balai Pengajian Tgk Diseupeng, Batuphat Timur, Lhokseumawe. “Meski tidak bersekolah karena pandemi, anak-anak ini memiliki tugas dari sekolah yang harus diselesaikan. Kami mencoba membantu mereka,” ujar Wira, Kamis (29/10/2020).

Menurutnya, sekitar 20 anak tersebut sangat antusias belajar bersama. Hal itu terbukti ketika hari pertama belajar bersama berlangsung, mereka langsung menanyakan kelanjutan kegiatan tersebut. “Bahkan kemudian ada yang mau mengajak kawan-kawannya ikut,” tambah Wira.

Kepala Dusun D Batuphat Timur, Nyak Dah, mengatakan kegiatan seperti ini sangat bermanfaat karena pembelajaran daring mempunyai keterbatasan. “Dengan adanya proses belajar-mengajar ini diharapkan anak-anak semakin semangat belajar walau di tengah pandemi,” ujar Nyak Dah.

Mayoritas anak-anak yang ikut belajar adalah pelajar SD dan MIN setempat. Kegiatan tersebut diisi dengan proses mengajar anak-anak sesuai dengan tingkat kelasnya, membantu mengerjakan PR.

Kelompok 317 di bawah bimbingan Rachmawati Rusyidi MSc, terdiri dari Wira Nofrina (Ketua, Prodi Ilmu Komunikasi). Sementara anggota Khairunnisa (Ilmu Komunikasi), Lara Rizka (Ilmu Komunikasi), Mariani (Ilmu Komunikasi), Sarah Razulaicha (Ilmu Komunikasi), Sri Awalina Marpaung (Teknik Kimia), dan Raudhatul Jannah (Psikologi).

Raudhatul Jannah menyebutkan anak-anak ini membutuhkan suasana belajar yang nyaman di tengah pandemi Covid-19. Untuk itu, Kelompok 317 juga mengajak anak-anak belajar sambil bermain. Salah satu yang hilang dalam pandemi ini adalah waktu bermain bagi anak-anak.

“Kegiatan bermain ini juga kami atur ada dimensi edukasi untuk membangun karakter mereka agar memiliki kesetiakawanan sosial dan bisa bekerja sama,” ujar mahasiswa Psikologi tersebut.

Sementara Rachmawati Rusyidi selaku Dosen Pembimbing Lapangan Kelompok 317 mengatakan kegiatan tersebut merupakan wujud kepedulian mahasiswa terhadap anak-anak. “Sekaligus menambah pengalaman bagi mahasiswa tentang bagaimana cara mengedukasi di masa pandemi,” pungkasnya. **[ayi]**

**Tanggal:** 29 October 2020

**Post by:** [ayi](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),